

EDUARDO BRUNET
RAFAEL OLMEDO



CÓMO CONVERTIRTE
EN UN CAMINANTE
HACIA DIOS

Retiros de Emaús

Haz del suelo tu maestro y del paso tu revolución.
Miles de personas ya lo han logrado.



ALMUZARA

» Eduardo Brunet & Rafael Olmedo

Eduardo Brunet, experto en financiación sostenible, es también articulista y conferenciante. Inició su camino en Emaús en 2014 y, desde entonces, sirve en los retiros promovidos por la parroquia del Santo Cristo de la Misericordia, presentes en distintas diócesis de España y del extranjero.

Rafael Olmedo es licenciado en Ciencias Físicas e Ingeniero Técnico Aeronáutico. Acumula 35 años de experiencia en innovación tecnológica como científico y emprendedor, y actualmente desempeña labores como responsable de innovación en la administración pública. Inició su camino en Emaús en 2016 y, desde entonces, participa como servidor en grupos de diversas parroquias.

Retiros de Emaús

Dios sale a tu encuentro para que te conviertas en caminante

En un mundo donde la peor enfermedad es la soledad y la pérdida de una referencia trascendente, donde tantos hombres y mujeres buscan sin hallar respuestas al porqué y al para qué de la vida, una pequeña llama comenzó a brillar en los años setenta, en una sencilla parroquia de Miami. Fue el primer Retiro de Emaús: una experiencia nacida del deseo profundo de volver a escuchar al Resucitado que camina junto a nosotros, incluso cuando no lo reconocemos.

Aquella luz, encendida humildemente por un grupo de creyentes, empezó a pasar de mano en mano, de corazón en corazón, entre caminantes y servidores. Cruzó mares, lenguas y culturas, y poco a poco esa llama se fue haciendo más luminosa, más cálida, más viva. Hoy ilumina el camino de miles de personas que, alejadas del amor de Dios, han descubierto en Emaús una puerta abierta hacia la fe, la sanación interior y la reconciliación.

En cada retiro, el corazón cansado encuentra descanso; el herido, consuelo; el creyente, una alegría nueva. Emaús no promete respuestas fáciles, pero sí un encuentro real con Cristo, que transforma la vida desde dentro y devuelve la esperanza. Quienes lo han vivido no pueden callarlo: regresan convertidos en servidores, deseosos de acompañar a otros en ese mismo camino y de ofrecer la luz que ellos mismos recibieron.

Este libro cuenta esa historia: la de un fuego pequeño que el Espíritu Santo encendió hace ya medio siglo y que, desde entonces, no ha dejado de arder. Es también una invitación a confiar, a abrir el corazón y a dejarse acompañar, sabiendo que Dios sigue caminando a nuestro lado, como aquel día en el camino de Emaús.

Y si algún día alguien que conoces te invita a vivir este retiro, ten la seguridad de que es alguien que realmente te quiere. Porque quien ha caminado Emaús sabe que no hay mayor regalo que acompañar a otro en su encuentro con Cristo.

Confía, abre tu corazón... y camina. Emaús es el camino donde el corazón vuelve a arder.

Emaús: el camino donde el corazón vuelve a arder.

CRISTIANISMO • Espiritualidad • Editorial Almuzara



Thema: QRVK
979-13-70201-81-4
192 páginas
Rústica con solapas
15 x 24 x 1.3 cm · 279 g
PVP: 15.95 €